

CUIDADITO,
TODAVÍA NO SE
PUEDE CONSUMIR
EL AGUA EN
AZUERO
P 2. HECHOS



Depositphotos

Le metió cinco puñaladas a embarazada en Coclé

SU EXPAREJA LA ATACÓ
Y LOS VECINOS
AUXILIARON A LA MUJER



La víctima identificada como Naizare, de 29 años, intentó eludir a su agresor dentro de un taxi y sobrevivió de milagro. El ataque se reportó en el sector de Las Lomas, distrito de Penonomé.

La mujer sufrió heridas de arma blanca en el abdomen, el tórax, los hombros y el omóplato; actualmente se encuentra recluida en el Hospital Aquilino Tejeira.

P 14. LA ROJA

PASARÁ EL RESTO
DE SU VIDA EN
PRISIÓN POR
INTENTAR
MATAR A TRUMP



P 6. MUNDO

ATRAPARON A
EXFUNCIONARIOS
DE BUGABA POR
DESAPARECER
MÁS DE \$49 MIL

P 3. HECHOS



Elmer Quintero/ El Siglo

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE
REVIENTE EL TABLERO
HÍPICO



BÚSQUELOS JUEVES,
SÁBADO Y DOMINGO



TU ROSTRO TIENE EL PODER DE ILUMINAR EL DÍA MÁS GRIS
Tu belleza no necesita filtros, porque eres perfecta.

Una palma de coco le cayó encima a una doña, que no sobrevivió

LINETH TORRERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Binicia Sánchez, de 78 años, perdió la vida varias horas después de que una palma de coco, derribada por los fuertes vientos, le cayera encima en el sector de El Ciruelito, en la ciudad de Antón, frente a la capilla Corazón de Jesús, en la provincia de Coclé.

El hecho ocurrió alrededor de las 5:00 p.m. del pasado martes, cuando la abuela salió al patio de su casa para sentarse a descansar un rato debajo de un árbol, sin pensar que una palmera del vecino caería justo sobre ella.

La adulta mayor residía con su esposo y un nieto. La víctima fue encontrada en estado de inconsciencia, rescatada y trasladada al centro de salud del distrito de Antón. De allí, fue enviada al Hospital Aquilino Tejeira de Penonomé con trauma torácico y abdominal.

No obstante, a pesar de las atenciones hospitalarias, no resistió y falleció alrededor de las 7:30 de la mañana de ayer miércoles.

Ante esta tragedia, las autoridades recomiendan a la ciudadanía mantener las precauciones debido a los fuertes vientos que azotan esta y otras regiones del país.



Lineth Torrero/EL SIGLO

ALERTA
El Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) informó que se extiende el aviso de vigilancia por oleajes y fuertes vientos hasta el 7 de febrero.

Los fuertes vientos actuales en Panamá son provocados principalmente por la influencia de un frente frío y sistemas de alta presión provenientes de Estados Unidos.

El frente frío acelera los vientos alisios del norte y noroeste, generando ráfagas de más de 40 kilómetros por hora, oleaje elevado y descenso de temperaturas.

Con la soga al cuello por el asesinato del dueño de una fonda en La 24

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIOLENCIA. En una tarde que prometía ser tranquila, la violencia se apoderó del sector 3 del corregimiento 24 de Diciembre, dejando a la comunidad en 'shock'. El 7 de enero de 2026, Abel Bejarano, un hombre de 62 años y propietario de una fonda en la zona, fue asesinado a sangre fría tras un intento de robo en su establecimiento.

La jornada transcurría sin mayores sobresaltos, con varios comensales disfrutando de sus alimentos cuando, de repente, dos sujetos irrumpieron en el local con la clara intención de asaltar.

En un intento de defensa, Bejarano, quien se desempeñó como taxista antes de ser el dueño de su próspero negocio, corrió hacia su vehículo y sacó un machete para enfrentar a los delincuentes.

Sin embargo, la valentía del comer-



ciante no fue suficiente. Uno de los sujetos, sin piedad, le disparó directamente a la cabeza. Tras caer al suelo, Bejarano fue trasladado de urgencia al Hospital Irma de Lourdes Tzanetatos, en Tocumen. A pesar de

los esfuerzos médicos, el daño resultó irreparable y, tras tres horas de agonía, falleció.

Este miércoles, la Policía Nacional, en coordinación con el Ministerio Público, informó que tras una serie de allanamientos y registros en el corregimiento de 24 de Diciembre, se logró la aprehensión de un joven de 18 años presuntamente vinculado al homicidio. El caso continúa en investigación y las autoridades aseguran que los operativos persistirán hasta dar con todos los responsables.

Mientras tanto, la comunidad espera respuestas y exige justicia para Abel, un hombre que se dedicó al trabajo y a ganarse el respeto de los suyos. Según las estadísticas de este medio, en el mes de enero de 2026 se reportaron 38 homicidios a nivel nacional.